
VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO DEL 04 SETTEMBRE 2021  

Oggi 04 Settembre 2021, alle ore 18, presso la sede sociale, si è riunito, a seguito di regolare 

convocazione, il Consiglio direttivo del C.d.V. Erix. Sono presenti tutti i Consiglieri 

Il Presidente Carlo Stefanini dichiara il Consiglio validamente costituito ed atto a discutere e 

deliberare sul seguente O.d.g. 

 

1) Lavori di sistemazione ormeggi. Pianificazione per l’inverno 

2) Completamento lavori in galleria 

3) Situazione personale 

4) Varie ed eventuali 

 

Si esamina il primo punto all’O.d.G 

 

Prende la parola il responsabile agli ormeggi, Consigliere Isola, che relaziona sullo stato del 

parco boe e del pontile. La situazione del parco boe, alla luce delle ultime verifiche effettuate 

dalla ditta che ha in carico la manutenzione dello stesso, risulta da monitorare ulteriormente 

ed urgentemente, con particolare cura riguardando collegamenti e catene che dai corpi morti 

vanno alla parte emersa dei posti barca. 

Allo stato non è ancora disponibile una quantificazione della spesa, spesa che dipenderà molto 

dal numero degli interventi necessari. E’ probabile che quanto previsto dal bilancio preventivo 

al capitolo di spesa per gli ormeggi possa essere largamente insufficiente, pertanto sarà 

necessario recuperare tale somma stornandola da altri capitoli di spesa vista l’assoluta 

priorità della sicurezza degli ormeggi. 

In più anche il pontile necessita di essere raddrizzato e rinforzato nell’ancoraggio al fondale 

dell’ultimo elemento, con ulteriore incremento della spesa per la manutenzione degli ormeggi.  

 

Per motivi di sicurezza si delibera che tutti gli ormeggi alle boe debbano essere dotati di una 

cima di sicurezza. I Soci che ancora non avessero provveduto sono invitati a provvedere 

urgentemente; possono farlo incaricando personale autorizzato di propria fiducia oppure 

chiedendo al Circolo di provvedere, nel qual caso la spesa verrà poi successivamente 

addebitata.  

 

Allo scopo di avere presenti all’ormeggio il minor numero di barche durante la stagione 

invernale si istituisce un fondo di 3.000 euro da mettere a disposizione dei Soci armatori alle 

boe e al pontile che si impegnino a lasciare libero l’ormeggio dal 1° Novembre al 28 Febbraio. 

Tale fondo verrà suddiviso tra i Soci aderenti, proporzionalmente alla quota Armatore, e 

comunque il rimborso pro-capite non potrà superare il 10% della stessa. 

 

Il Socio Armatore Paolo Bruscoli ha rinunciato all’ormeggio assegnatogli al pontile. Stante la 

necessità di riequilibrare gli spazi tra un’imbarcazione e l’altra si decide di eliminare tale 

posto barca e riposizionare, seppur limitatamente ai cavi di poppa, gli ormeggi rimanenti. 

 

E’ terminata una lunga e laboriosa sistemazione di un posto barca al campo boe necessaria per 

assicurare un ormeggio sicuro alla nuova barca del Socio Sturlese. Come da accordi presi col 

Socio le relative spese saranno suddivise in parti uguali tra il Circolo ed il Socio.  

 

 

 

 



 

Si esamina il secondo punto all’O.d.G 

 

I lavori in galleria dopo la pausa estiva riprenderanno in tempi brevi contando di completarli 

entro il mese di settembre un nuovo impianto elettrico indispensabile per poter poi procedere 

con scaffalature da assegnare ai Soci richiedenti spazi in galleria 

 

Si esamina il terzo punto all’O.d.G 

 

Il “nostromo” Orsi Riccardo ha comunicato, a mezzo Pec ricevuta dal Circolo il giorno 25 

Agosto u.s., che dal giorno 1 del mese di Agosto è dimissionario onde poter andare in pensione. 

Il Consiglio Direttivo, anche per conto dei Soci, ringrazia il Sig. Orsi per l’attività lavorativa 

prestata a favore della nostra società sportiva. 

Si decide che, alla scadenza del 30 Settembre p.v. del contratto di lavoro a tempo 

determinato in essere col Sig. Marco Greco, visto che il periodo di prova ha soddisfatto il 

consiglio, tenendo anche conto del riscontro positivo da parte di molti soci si decide di 

rinnovare il contratto al Sig. Marco Greco a tempo indeterminato. 

La discussione sul personale dipendente prosegue. 

OMISSIS 

**************************************************************************** 

 

Varie ed Eventuali 

 

I direttori di sede, Consiglieri Arena e Saccone, contatteranno personalmente il Socio Vito 

Balducci in relazione alla lettera inviata al Consiglio, per chiarire i motivi della sua lamentela. 

 

Vengono accettati come nuovi Soci Luca Crecchi, Mario Gozzi, Markus Hetzeneccker 

 

Il Presidente       Il segretario  

                                             


